

Le lycée honoré

Après la guerre, le lycée Lalande a été le seul lycée civil de France à recevoir la médaille de la Résistance en même temps que trois élèves.



12 janvier 1947: décoration du drapeau du lycée

Le Recteur de l'Académie de Lyon décore trois lycéens: Gilbert Guilland, Jean Marinet et Jacques Laprade de la médaille de la Résistance.

Le drapeau du lycée décoré juste avant eux est tenu par Marcel Thenon, initiateur des FUJ avec Paul Morin qui se tient à sa droite. Ils ont déjà été décorés auparavant, à leur retour de déportation. A gauche de Thenon, la sœur de notre surveillant général Bourgeois (de son vrai nom Pierre Schmidt) tué à la bataille de Meximieux-La Valbonne.

Témoignage de Jean MARINET sur le site du lycée Lalande